

Jungen 19 Bezirksklasse

SV Büchenbronn : TTC Tiefenbronn
Freitag, 08.03.2024, 18:30 Uhr

Stahr fixiert zwei Punkte für den TTC Tiefenbronn

Was war das für ein Match: Mit 6:4 in den Spielen und 20:17 in den Sätzen gewannen die Spieler vom TTC Tiefenbronn ihr Auswärtsspiel in der Jungen 19 Bezirksklasse gegen den SV Büchenbronn. Rund 2 Stunden lang wurde am Freitag mitgefiebert, ehe Tobiasz Stahr den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte.

Nachdem sich die Mannschaften zur Begrüßung aufgestellt hatten, ging es los. Überzeugend war der 3:0-Erfolg von Hülsemann / Rashkaj gegen Stahr / Grab. Benedikt Steinberg war in der Partie gegen Niklas Summer nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Chancenlos war Robin Hülsemann gegen Yannik Gräber nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang in dem anhand der TTR-Werte als in etwa 50:50 eingeschätzten Einzel nicht heraus. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 2:1. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wenig später Luis Rashkaj letztlich auf Lager, um Tobiasz Stahr final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 4:11, 10:12, 4:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Niklas Aberle gegen Yannik Gräber hieß die nächste Begegnung und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch eine Niederlage in vier Sätzen auf dem Spielberichtsbogen. Nach gewonnenem ersten Satz gab wenig später Robin Hülsemann das Spiel gegen Tobiasz Stahr noch aus der Hand und verlor mit 11:9, 9:11, 5:11, 5:11. Beim Stand von 2:4 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Gekämpft bis zum Schluss hatte derweil Niklas Aberle in der Begegnung gegen Niklas Summer, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Ein gemäß der TTR-Werte erwartbares hartes Stück Arbeit hatte anschließend Luis Rashkaj bei seinem 3:2 gegen Yannik Gräber zu verrichten. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:10 für Rashkaj und 16:13 für Grab seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Auf dem falschen Fuß erwischte Robin Hülsemann seinen Gegner Niklas Summer beim eher eindeutigen Sieg ohne Satzverlust. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Keinen Zähler beisteuern konnte Benedikt Steinberg im Spiel gegen Tobiasz Stahr, das 0:3 verloren ging. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Steinberg nun bei 3:8, während Stahr bislang 25 Siege und 5 Niederlagen zu verzeichnen hat. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den TTC Tiefenbronn beendet.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den SV Büchenbronn am 14.03.2024 gegen die TTF Pforzheim II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 11.03.2024 gegen den TV Huchenfeld versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

SV Büchenbronn

Doppel: Hülsemann / Rashkaj 1:0

Einzel: R. Hülsemann 1:2, L. Rashkaj 1:1, B. Steinberg 1:1, N. Aberle 0:2

TTC Tiefenbronn

Doppel: Stahr / Gräber 0:1

Einzel: T. Stahr 3:0, Y. Gräber 2:1, N. Summer 1:2